

# Neue DAZ-Klasse seit Dezember (E.L, B.Ö)

An unserer Schule haben wir seit Dezember eine dritte DAZ-Klasse. Dies ist eine Klasse für Kinder, die noch kein ausreichendes Deutsch sprechen.

DAZ bedeutet: Deutsch als Zweitsprache.



Frau Schlenzog leitet die Klasse unter Anweisung von Frau Dutine. Frau Schlenzog sagte uns, dass die Schüler-Innen Schwierigkeiten haben mit der deutschen Sprache und dass sie nach Deutschland mit fast gar keinen Deutschkenntnissen gekommen sind. Manche haben noch nicht gelernt in ihrer eigenen Sprache zu lesen oder zu schreiben, weil sie wegen dem Krieg so lange unterwegs waren, so dass sie nie eine Schule besuchen konnten.

In der DAZ-Klasse gibt es viele verschiedene Nationalitäten wie zum Beispiel: Afghanen, Iraner, Albaner, Italiener, Somalier, Eritreer, Ukrainer und Türken.

Aktuell kommen die meisten Kinder in der Klasse aus der Ukraine und aus Afghanistan. Sie alle üben fleißig Deutsch zu schreiben (und natürlich auch zu sprechen) und das ist schwer für sie, da sie in ihrer eigenen Sprache manchmal andere Schriftzeichen haben. Sie haben auch u.a. Fächer wie Mathe und Nawi. In der Regel kommen sie spätestens nach 2 Jahren in eine Regelschulklasse.



Die DAZ-Klasse bedankt sich nochmals recht herzlich für das Schulmaterial, welches vom Lions Club unter Regie von Frau Stang-Albrecht überreicht worden ist. Frau Stang-Albrecht ist Mitglied in der Kompass Gruppe. Das ist eine Gruppe mit Mitgliedern von allen Kitas, Grundschulen und weiterführenden Schulen in Seligenstadt, diese wiederum werden vom Lions Club unterstützt.

Bei einigen SchülerInnen aus der DAZ-Klasse war die Schultasche zu klein oder kaputt bzw. verloren gegangen, da kamen die "guten Spenden" genau richtig. Nun gibt es keine Ausreden mehr, dass Bleistifte oder Kugelschreiber, Schreibhefte oder Blöcke nicht vorhanden sind. ☺ Ein großartiges Geschenk waren auch die Trinkflaschen.